
Weihnachten  

Der Winter kommt und somit steht Weihnachten bald vor der Tür und ich habe noch nicht 

einmal ein Weihnachtsgeschenk. In der Schule werden schon Weihnachtslieder gesungen 

und Dekorationen an die Fenster gehängt. Es wird immer kälter und man muss sich schon 

neue Winterkleider kaufen, da die vom letzten Jahr vielleicht nicht mehr passen oder nicht 

mehr schön genug sind. Mit der Zeit kommt auch schon der Schnee und ich komme immer 

noch im Pullover zur Schule, während andere eine sehr dicke Winterjacke tragen oder schon 

Handschuhe, einen Schal oder die Winterstiefel. Die meisten sind schon in der 

Weihnachtsstimmung, während ich meine Gedanken immer noch im Sommer beim Baden 

habe. Aber zuerst kommt der erste Advent, das heisst, meine Familie braucht vier 

Adventskerzen. Danach müssen wir noch ein paar Adventskalender kaufen und dann diese 

verschenken an Familie und Freunde.  

Wenn ich am 6. Dezember für den Samichlaus einen Brief vor die Haustüre lege, dann füllt er 

mir die Stiefel mit allerlei Leckereien. Ich bin zwar schon ein wenig zu alt dafür, aber 

trotzdem mache ich das immer noch. Ich meine, man bekommt fein duftende Leckereien, da 

kommt es nicht auf das Alter drauf an.  

In der Weihnachtszeit sind die meisten entweder sehr gestresst, da sie Geschenke für 

Weihnachten kaufen müssen oder man geht es ruhig an. Es feiert auch nicht jeder Mensch 

Weihnachten. Ich persönlich feiere Weihnachten und gehe es ruhig an. Bis auf die Geschenke, 

die ich machen muss für meine Grosseltern, Gotti, Götti, Eltern und Geschwister. Ich bin eigentlich 

sehr entspannt und ich freue mich daher sehr auf Weihnachten. Es gibt Menschen, die sich 

meines Erachtens viel zu viele Gedanken um Weihnachten machen, das perfekte Fest wollen 

und versuchen, die passendsten Geschenke und das angesagteste Essen anzurichten. Bei 

Weihnachten geht es doch um Gesellschaft, eine schöne Zeit mit Familie und Freunde zu 

verbringen? 

Bei mir und meiner Familie gibt es immer Fondue Chinoise. Meine Grosseltern bringen 

jeweils selbstgemachte Brätzeli. Ich feiere Weihnachten immer mit der Familie meiner 

Mutter und der Familie meines Vaters. Ich freue mich auf beide Weihnachtsfeste. Bei der 

Familie meiner Mutter gehen wir gemeinsam in die Kirche, weil meine Grosseltern dort 

singen. Es ist immer schön zu sehen, dass es sich sogar die eher älteren Menschen sich 

wagen vorzusingen. Diese Weihnachtslieder, bringen mich immer schon sehr in 

Weihnachtsstimmung. Nach dem Vorsingen geht es dann schnell nach Hause, wo uns ein 

sehr leckeres Essen erwartet. Gleich im Anschluss packen wir unsere Geschenke aus. Kurz 

davor singen wir jedoch noch. Bei der Familie meiner Mutter klingt es immer ein wenig 

besser, da wir dort auch mit der Gitarre, der Ukulele und der Flöte spielen. Auch das bringt 

meine Weihnachtsgefühle in Fahrt. Nach einer gefühlten Ewigkeit können wir dann endlich 

die Geschenke auspacken. Das ist immer sehr spannend zu zusehen, was meine Familie alles 

so bekommt. Bei der Familie meiner Mutter Wichteln wir immer. Bei der Familie von 

meinem Vater spielen wir immer Lotto mit ganz vielen Geschenken. Manche bringen so alte 

Sachen wie Vasen, Kesseln und noch mehr solche Sachen. Es gibt aber auch sehr großartige 

Geschenke ich habe schon zwei neue Sofas bekommen. Es ist sehr lustig und macht sehr viel 

Spass. Dazu gibt es immer noch Desserts und eine weitere Flasche Wein, also natürlich nur 

für die Erwachsenen. Nach diesem schönen Abend geht es dann nach Hause ins Bett. Es 



macht mich immer sehr glücklich, meine Familie, vor allem meine Grosseltern so zufrieden 

zu sehen. 


